

05-11-2007

Neue Stempelhäuschen für den Wanderweg "Rund um Spitz"

Paul Koch, Tischler im "Unruhestand" hat sein Können wieder für die Gemeinschaft eingesetzt und nach der schönen Aussichtsbank am Michaelerberg nun 3 der Stempelhäuschen des Wanderweges "Rund um Spitz" erneuert. Gemeinsam mit seinen Kindern wurden diese Häuschen vor kurzem montiert und stehen nun wieder in neuem Glanz zur Verfügung.

Die im Laufe der Jahre in Mitleidenschaft gezogenen Stempelhäuschen, bei denen man sich einen Stempel des Wanderweges "Rund um Spitz" holen kann, wurden nun vom begeisterten Wanderer und Bergsteiger Paul Koch aus Spitz erneuert.

Auch neue Hefte, wo Vorbeikommende sich verewigen können, wurden im Zuge dieser Erneuerung aufgelegt.

Von dieser Stelle möchten wir uns bei Herrn Paul Koch für diese Initiative recht herzlich bedanken.

Wenn auch Sie jemanden kennen, der sich für die Gemeinschaft engagiert, schicken Sie uns wenn möglich ein Bild und etwas Textinformation. Wir werden gerne hier darüber berichten.



13-11-2007

FF-Kommandant Thomas Murth ist Niederösterreicher des Monats Oktober 2007

"Nehme den Preis stellvertretend für alle NÖ Feuerwehrkameraden entgegen"

Die Wahl zum NÖ des Monats Oktober konnte der Spitzer Feuerwehrkommandant eindrucksvoll für sich entscheiden. Die Redakteure nominierten unseren Kommandanten für die Umsetzung des provisorischen Hochwasserschutzes für den Spitzer Ortsteil Hinterhaus.

Bei der feierlichen Übergabe im Feuerwehrhaus Spitz betonte Thomas Murth, dass er diese Ehrung stellvertretend für die vielen Feuerwehrkameraden des Bundeslandes NÖ übernehme, die immer wieder durch Ihre Einsatzbereitschaft und Einsätze ihre Freizeit in den Dienst der Allgemeinheit stellten.

Die vorerst vom gGR Josef Machhörndl stammende Idee konnte er glücklicherweise umsetzen, da er persönlich gute Kontakte zu Georg Singer von der ASFINAG nutzen konnte. Mit Hilfe des Bundesheeres war es der Feuerwehr dann möglich, die Betonelemente aufzustellen und so die Überflutung des Ortsteiles Hinterhaus zu verhindern.

Bürgermeister Dr. Hannes Hirtzberger gratulierte in Namen der Gemeinde und gab seiner Freude Ausdruck, dass durch diese gemeinsame Kraftanstrengung dieses Vorhaben geglückt sei.

Der Preis, ein Badeurlaub in einer Therme, wird so der Kommandant beim Feuerwehrball im Jänner 2008 der Hauptpreis der Tombola sein.



29-11-2007

Internet-Adventkalender wird wieder von der Volksschule und ASO gestaltet

Schon seit den Anfängen von www.spitz-wachau.at gehört es dazu, dass vor Beginn des Advents Schüler von Volksschule und ASO unserer Gemeinde Zeichnungen machen, die dann als "Internet-Adventkalender" die Zeit bis zum Heiligen Abend verkürzen sollen.

Heuer ist wiederum eine Erste Klasse am Werk und mit Schülern der Allgemeinen Sonderschule ist man gemeinsam an die Sache herangegangen.



Aktuelle Berichte aus Spitz
2007-11.doc



Aktuelle Berichte aus Spitz
2007-11.doc

